



# ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



## “¿CÓMO LOGRAR LA EXCELENCIA?

Ser excelente es entender que el día que dejes de “apoyarte” en Dios, ese día conocerás a Dios.

TU Y SOLO TU, eres el responsable de tu éxito o de tu fracaso.



**JAIRO YÁÑEZ R.**  
**ALCALDE**



## EN ESTE NÚMERO

- ✓ **ALCALDE DE CÚCUTA HIZO RECONOCIMIENTO A FUNCIONARIOS EN SUS 30 AÑOS DE SERVICIO EN LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL.**
  
- ✓ **JAIRO YÁÑEZ EXALTA LA LABOR DEL CUERPO DOCENTE DEL CENTRO TECNOLÓGICO DE CÚCUTA**

## ¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

# ALCALDÍA AL DÍA



**ALCALDE DE CÚCUTA HIZO RECONOCIMIENTO A FUNCIONARIOS EN SUS 30 AÑOS DE SERVICIO EN LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL.**



El ingeniero Jairo Tomás Yáñez, en acto conmemorativo reconoció la trayectoria y antigüedad de funcionarios públicos con tres décadas al servicio de la comunidad, así como el compromiso y excelencia en las estrategias direccionadas al cumplimiento del Plan de Desarrollo "Cúcuta 2050, Estrategia de Todos" con el objetivo de apreciar, motivar y resaltar los grandes éxitos en la vigencia 2021.

El mandatario de la Perla del Norte recalcó durante la gala, la importancia del trabajo en equipo, el sentido de pertenencia, la presencia de valores y virtudes como eje fundamental en el cumplimiento de metas de los secretarios, directores de oficina y funcionarios públicos en este segundo hogar llamado Alcaldía de Cúcuta.

"Estos espacios tienen un espíritu de evaluación, acompañamiento y reconocimiento por el cumplimiento de metas; estamos celebrando un año que termina lleno de espectaculares resultados en muchas cifras que nos habíamos propuesto en la ejecución presupuestal. Terminamos este año con un 95% de ejecución, superávit y finanzas organizadas, gracias a nuestro equipo de trabajo", afirmó con satisfacción el mandatario local.

Los funcionarios fueron exaltados y reconocidos por sus 30 años de servicio público, por su continua entrega, sentido de pertenencia, laboriosidad siendo actores fundamentales en el crecimiento, desarrollo y posicionamiento de nuestra ciudad.





# ALCALDÍA AL DÍA



**JAIRO YÁÑEZ EXALTA LA LABOR DEL CUERPO DOCENTE DEL CENTRO TECNOLÓGICO DE CÚCUTA**



En una ceremonia especial el alcalde Jairo Tomás Yáñez Rodríguez quiso hacer un reconocimiento a todo el personal docente y directivo del Centro Tecnológico de Cúcuta, por su liderazgo, sentido de pertenencia y compromiso con la institución.

Desde el CTC se vienen generando espacios de participación y de formación integral, entregando a los cucuteños mejores experiencias académicas, que sean la plataforma para iniciar con sus emprendimientos e impactar en la reactivación económica de la ciudad de Cúcuta.

*"Gracias a todo el personal administrativo, a la planta de docentes que lo ha dado todo en medio de la pandemia; seguiremos comprometidos en mejorar los niveles formativos, la educación es el arma para combatir la pobreza"* expresó el alcalde de Cúcuta.

Este también fue un espacio para que los estudiantes beneficiados con estos programas, postularan las mejores prácticas docentes, exaltando su labor como líderes, con gran sentido de pertenencia y compromiso con la Institución.

*"Hoy reconocemos que vamos por el buen camino, el de la educación, sumar egresados que se vinculan a las cadenas productivas de la ciudad, nos ayudará a cambiar la mentalidad de los cucuteños"* indicó Jairo Yáñez.

